
Der Landrat verwies auf die eingereichten Bürgeranregungen zum Thema Aufhebung 
sämtlicher Coronamaßnahmen sowie auf die Antworten der Verwaltung an Frau 
Marita Müller und an die Herren Roland Hesse und Dr. Helmut Fleck. 
 
Die Verwaltung schlage vor, die Bürgeranregungen abzulehnen. 
 
 
 
KTM Kemper sagte, er wolle keinesfalls inhaltlich dafürsprechen, jedoch solle man die 
Bürgeranregungen - wie auch andere Bürgeranregungen – in den jeweiligen 
Fachausschuss verweisen. Er würde ungern eine Vorlage dafür liefern, dass die 
Anregungen schlechter behandelt worden seien als andere. 
 
KTM H. Becker erwiderte, dass diese Bürgeranregungen teilweise unrichtig seien, 
sodass seine Fraktion der Ansicht sei, dass diese Anregungen in der 
heutigen Sitzung abgelehnt werden können. 
 
Der Landrat ergänzte, zur Entlastung der Fachausschüsse solle man überflüssige bzw. 
unbegründete Anregungen nicht weiterverweisen. In diesem Fall sei das eindeutig. 
 
KTM Schäfer sagte, er werde sich dem Vorschlag anschließen, dass die Anregungen in 
einem Fachausschuss beraten werden. Er erkenne einige unklare bzw. unsaubere 
Formulierungen, sodass einige Aspekte im Fachausschuss aufgegriffen werden 
können. 
 
Dann ließ der Landrat über die Bürgeranregungen abstimmen.  
 
 
 


